

@ Nora Badilla

# LOS GRÁFICOS DE LA CONCIENCIA CÓSMICA

Herramientas para desarrollo, creación,  
manifestación y logro

[SOPORTE@TEJEDORADEUNIVERSOS.COM](mailto:SOPORTE@TEJEDORADEUNIVERSOS.COM)



[TEJEDORADEUNIVERSOS.COM](http://TEJEDORADEUNIVERSOS.COM)

**Sanación autodirigida**

# **AUTOMAESTRÍA**

- **Grandes apoyos espirituales**
- **Mayor conciencia de tus procesos**
- **Capacidad de decision**
- **Aumento de confianza**
- **Alegria por logros y metas**
- **Armonia por tener herramientas**
- **Libre elección de tu rutina de trabajo propio y su enfoque**

**Perder nada y ganar mucho**

## **Generalidades**

El trabajo realizado desde el nivel de la conciencia cósmica es muy ligero y rápido en resultados, sobre todo cabe recalcar que es muy libre de interferencias.

El trabajo está acompañado de un audio que está contigo durante todo el tiempo que estas trabajando.

## **¿Qué me permite hacer cada Curso?**

Con los gráficos, una vez concluido el primer nivel se pueden abordar todo tipo de situaciones y relaciones. como también todos nuestros retos y la posibilidad de activar nuestras actitudes y destrezas para poder conseguir nuestras metas. Tanto como mejorar y sanar relaciones de todo tipo, laborales, personales, amorosas, familiares etc.

El trabajo con los Gráficos se realiza con el péndulo.

# Amado colibrí



En la Cosmovisión Maya el colibrí ocupa un lugar muy importante como mensajero entre la tierra y el cielo. Ellos llevan al Padre Creador y a la Madre formadora nuestros mensajes.

Los 52 Gráficos fueron elaborados en arduas fases de trabajo, iban tomando forma paulatinamente porque era necesario bajar la energía de cada uno de ellos, esto tomo aproximadamente 10 años, canalizando la energía desde diferentes países, y se concluyo en Costa Rica.

El colibrí estuvo presente en todo momento de forma física, asumiendo un lugar preponderante, y se le otorgo el titulo de gran colaborador.

Honrando su energía y presencia el colibrí fue incorporado a cada uno de los Gráficos.

## ¿Qué se puede lograr hacer en cada nivel?

Al concluir el nivel 1 quedas preparado (a) para trabajar para ti mismo.

Se puede trabajar para otros después del nivel 3.

Una vez realizado el nivel 3 podrá también trabajar limpiando energías más densas, casas, negocios y realizar preparación para ventas por ejemplo de bienes tangibles.

## Sobre la combinación de los gráficos y las llaves maestras

Los 2 últimos cursos nivel 4 y 5, son por decirlo así llaves mayores, al concluir estos cursos el estudiante tendrá la capacidad de moverse en tiempo y espacio con las 52 llaves de forma simultánea y podrá potenciar cada uno de los gráficos que corresponden a los niveles 1, 2, 3, a través del uso de los gráficos de alquimia, correspondientes a los niveles 4 y 5.

trabajar para otros...

# SERVICIO

Serás iniciado por supuesto, para todo este trabajo, tanto como para asumir responsablemente la tarea, tan grande que es, el ofrecer el servicio a otros en caso que así lo decidas.

Este paso y decision te lleva a asumir el compromiso de poner mucho tiempo y energía en primera instancia en ti mismo, tu vida, tus temas, tus retos y obstáculos.

## Los Gráficos de la Conciencia Cosmica como apoyo e implementación en una consulta

Para trabajar para otros necesitamos realmente **hacer una inversión continua de tiempo y energía en nosotros mismos**, solo así podremos dar la talla y mantener la paz y energía y armonía , lo cual permite funcionar como instrumento para otros.

Todo esto abordado a profundidad durante la formación. Igualmente los estudiantes son introducidos en el uso correcto del péndulo, en la conciencia de realmente comprender lo que es y su uso real, como el instrumento que es, ya que a lo largo del tiempo muchos vienen con conceptos erróneos.

Este y todos los temas requeridos son profundizados para eliminar dudas con total responsabilidad.